



INUNDACIONES. Aitdorf, Suiza, agosto 1o. La estación central ferroviaria de Aitdorf, capital del cantón de Uri, aparece aquí inundada tras las lluvias torrenciales de hoy. El mal tiempo interrumpió el servicio eléctrico y de trenes a grandes extensiones de Suiza y dejó varados a muchos automovilistas.

## Plan de Pdte. Carter Sobre Ilegales en el Congreso

WASHINGTON, agosto 1 (AP). El programa del presidente Jimmy Carter para encarar el problema de los residentes ilegales, será presentado al Congreso probablemente esta semana, según se informó. Carter se entrevistó la semana pasada con dos importantes dirigentes de la Cámara Baja, los representantes demócratas Peter Rodino de Nueva Jersey y Joshua Eilberg, de Pensilvania, a quienes expuso su programa.

Al término de esa reunión Rodino dijo que Carter favorece el otorgamiento de status de no-

deportables a entre cuatro y doce millones de residentes ilegales que se calcula hay en el país, en su mayoría de México y países del Caribe.

De acuerdo con fuentes gubernamentales, Carter desea dictar una amnistía en favor de residentes ilegales que hayan vivido en el país por siete años o más. La mayoría del resto, probablemente los que ingresaron antes del presente año, serían declarados no-deportables.

Esta condición les permitiría seguir viviendo y trabajando en

Estados Unidos, pero no les daría ciertos derechos de los que gozan los residentes legales, como el de traer sus familiares al país.

Como Presidente del Comité Judicial de la Cámara de representantes Rodino patrocinará el proyecto de Carter Eilberg, en su condición de Presidente del Subcomité de inmigración, presi-

—Favor pase a la Pág. 22.

## La Baja Precio del Café Discuten Colombia-Brasil

BRASILIA, 1º agosto (EFE) -- El acuerdo entre Brasil y Colombia para impedir la baja del precio del café en los mercados internacionales, fue el tema central de la reunión que mantuvieron hoy aquí el Ministro de Industria y Comercio con el Presidente de la Federación Cafetera de Colombia.

El dirigente colombiano, Arturo Gómez Jaramillo, que llegó a Río de Janeiro ayer, viajó esta mañana a Brasilia para la audiencia con el Ministro Calmon de Sa, que marca su primera tarea de una semana de gestiones a realizar en Sao Paulo y Santos, los grandes Centros pro-

ductores y comercializadores del café brasileño.

El objetivo de la entrevista fue, según se informó, el de definir la "política conjunta" para sustentar los precios del café en el mercado mundial.

El visitante es acompañado desde su llegada por el Presidente del Instituto Brasileño del Café, Camilo Calasans, quien señaló que la actitud de Brasil de no bajar sus precios, respondiendo a presiones internacionales, es apoyada por los países africanos y México.

La visita de Gómez Jaramillo a

—Favor pase a la Pág. 26.

## Funcionaria de los E.U. Parte Hacia El Salvador

WASHINGTON, agosto 1 (AP). La Asesora del Departamento de Estado para Asuntos de Derechos Humanos, Patricia Darien, salió hoy en visita de diez días a El Salvador, la Zona del Canal de Panamá, Bolivia y Argentina.

En la Zona del Canal estudiará la operación de las escuelas de Estados Unidos que contribuyen a adiestrar oficiales militares latinoamericanos.

En las otras etapas de su jira estudiará los problemas relativos a derechos humanos, terrorismo refugiados y otros temas humanitarios.

De particular preocupación en El Salvador, dijeron los fun-

cionarios, son las recientes amenazas contra sacerdotes jesuitas por un grupo terrorista de derecha.

El Departamento de Estado expresó su satisfacción hace diez días por una declaración del Gobierno salvadoreño disociándose de las actividades del grupo antijesuita.

El vocero del Departamento de Estado John Trattner dijo que la visita de la señora Darien a Bolivia se concertará en el status de los norteamericanos presos en ese país.

La visita a Argentina será la

—Favor pase a la Pág. 26.

## Representación Palestina Discuten Sadat y Vance

ALEJANDRIA, EGIPTO agosto 1º. (AP). En el comienzo de una nueva misión en el Medio Oriente, el Secretario norteamericano de Estado Cyrus R. Vance se reunió hoy con el Presidente Anwar Sadat para considerar la representación palestina por medio indirectos en negociaciones arabe-israelíes.

Uno de los enfoques que según se informó es considerado es que la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) designe a palestinos de la margen occidental ocupada del Jordán, que serían incorporados a una delegación jordana que asistiría a una nueva conferencia de paz de Ginebra.

Otra fórmula sería que la OLP asista a las conversaciones de Ginebra en calidad de observador, más o menos con el mismo carácter que le ha sido asignado en las sesiones de las Naciones Unidas.

En una breve declaración a su llegada al Aeropuerto, Vance dijo que proyecta sostener "intensas discusiones" sobre la base de la idea de que todos los dirigentes de la región están dispuestos a entrar en negociaciones de paz sin condiciones previas.

Añadió que su propósito es el de "ver lo que podemos hacer para acelerar este proceso", cuyo objetivo es lograr una "paz justa y duradera".

Vance inició inmediatamente sus

conversaciones con Sadat en la residencia de verano del Presidente egipcio en la costa del Mediterráneo. En su jira de doce días por el Medio Oriente, el Secretario de Estado visitará también el Líbano, Siria, Jordania, Arabia Saudia e Israel. Su propósito es tratar de que se realicen conversaciones de paz y reducir las discusiones entre las partes sobre cuestiones importantes.

El problema de la representación palestina "es uno de los más difíciles que tendrán que abordarse", dijo a los periodistas un funcionario norteamericano de Alto Rango.

Israel se ha negado a negociar con la OLP, empeñada en la destrucción del Estado judío, pero los funcionarios norteamericanos subrayaron la disposición expresada por el Primer Ministro Menahem Begin de permitir que los palestinos sean incorporados a una delegación jordana, siempre que no sean funcionarios ni miembros de la OLP.

Los Estados Unidos atribuyen a Sadat "un considerable grado de flexibilidad". El Presidente egipcio ha insistido públicamente en una participación de la OLP, pero en privado ha indicado a Washington aparentemente que la representación podría ser indirecta.

## "El Hijo de Sam" Continúa Ola de Terror en N. York

NUEVA YORK, agosto 1º (AP). El asesino q' se hace llamar "El hijo de Sam" culminó su primer año de terror al disparar con su revólver calibre 44 contra su duodécima y decimotercera víctimas, cuando contemplaban la luna en la Bahía de Nueva York. Una de ellas agoniza hoy.

El asesino apareció esta vez en el Distrito de Brooklyn y burló así la rigurosa vigilancia policial montada en las secciones de Queens y Bronx, escenarios de sus anteriores crímenes.

Stacy Moskowitz y Robert Violante, ambos de 20 años,

salieron juntos por primera vez a una función de cine, a bailar en una discoteca popular de la vecindad y a caminar tomados de la mano bajo la luz de la luna.

La cita terminó la madrugada del domingo en el Hospital del Condado de Kings, ambos con disparos en la cabeza.

Funcionarios del Hospital dijeron hoy ser "muy pesimistas" de que Stacy Moskowitz sobreviviera de la herida. El primer disparo le produjo rasguños, pero quedó gravemente herida con un segundo en la base del cráneo. Fue sometida a una operación de ocho horas ayer.

—Favor pase a la Pág. 22.



SINGULAR TRABAJO. Inglaterra, agosto 1o. Roy Springs, encargado del mantenimiento de la catedral de Salisbury, escala la cúspide para hacer trabajos de albañilería.

## Tifón Causa Destrozos en Japón

TOKIO, agosto 1 (AP). El tifón Vera azotó hoy con fuertes vientos y lluvias torrenciales las islas del extremo sur del Japón, después de ocasionar la muerte de 25 personas por lo menos y grandes daños en Taiwan.

La policía dijo que seis tripulantes de dos pesqueros se daban por desaparecidos en aguas de la isla de Nishimoto, unos 480 kilómetros al sudoeste de Okinawa, después que olas gigantes hundieron una embarcación y causaron el naufragio de otra.

Otros 11 barcos, incluso dos petroleros y dos cargueros, fueron

—Favor pase a la Pág. 26.

## Intensa Búsqueda del "Destripador" en Inglaterra

LEEDS, INGLATERRA, agosto 1º. (AP). Mientras la policía de Nueva York busca al "Hijo de Sam", la de esta ciudad textil del Norte de Inglaterra, revisa millares de informes del público para tratar de localizar a otro asesino furtivo de mujeres, apodado "El Destripador".

El Subjefe de Policía George Oldfield pidió ayuda al público el 28 de junio, cuando una muchacha de 16 años fue encontrada muerta a golpes —la quinta víctima de su sexo atribuida al mismo asesino en 20 meses.

"Hemos recibido gran cantidad de información", dijo hoy Oldfield.

"Estamos en vías de estudiarla cuidadosamente y de eliminar sospechosos con la esperanza de

—Favor pase a la Pág. 26.